



koblenz



**GHOTEL**  
hotel & living



# koblenz

## Willkommen im GHOTEL hotel & living Koblenz



Das junge GHOTEL hotel & living Koblenz liegt direkt am Bahnhofsvorplatz und ermöglicht einen schnellen Zugang zur Koblenzer Innenstadt. Im Umkreis von zwei Kilometern befinden sich zahlreiche Sehenswürdigkeiten.

### Ihr Hotel auf einen Blick

- 120 klimatisierte Zimmer
- WLAN kostenfrei
- Hotelbar und Außenbewirtung
- Tiefgarage

Die Einrichtung des GHOTEL hotel & living Koblenz besticht durch eine raffinierte Kombination von Eleganz und modernem Design. Während sanfte Creme- und Beigetöne das Hotellinnere bestimmen, setzt Mobiliar in edlen Braun- und Lilatönen geschmackvolle Akzente.

Alle 120 Hotelzimmer sind mit Klimaanlage, Dusche/WC, Föhn, Sat-TV, Radio, WLAN-Zugang, Direktwahltelefon und Safe ausgestattet. Der Empfang des TV-Senders Sky ist kostenfrei.

Am Morgen erwartet Sie ein reichhaltiges Frühstücksbuffet. Für den kleinen Hunger zwischendurch bietet die Hotelbar ausgewählte kalte und warme Snacks an.

Ihren PKW können Sie bequem in der Tiefgarage des Koblenzer Hauptbahnhofs parken. Sie hat einen direkten Zugang zum Hotel.

Für weitere Informationen und direkte Reservierungen besuchen Sie uns bitte unter [www.ghotel.de](http://www.ghotel.de) oder rufen Sie uns an.

Zahlungsmittel: Euro, American Express, Diners Club, Maestro/EC-Karte, MasterCard, VISA.



# koblenz

## Welcome at GHOTEL hotel & living Koblenz



Located opposite the main station, the GHOTEL hotel & living Koblenz offers quick access to the city centre. Some of the most important sights are within a radius of two kilometres from the hotel.



### Your hotel at a glance

- 120 air-conditioned rooms
- WiFi cost-free
- hotel bar with terrace
- underground car park

The state-of-the-art furnishing of GHOTEL hotel & living Koblenz is notable for an elaborate mixture of elegance and modern design. While cream and beige are the predominant colours of the hotel's interior, furniture in elegant brown and purple set creative accents.

All 120 rooms are equipped with air-conditioning, a shower/bathroom, hairdryer, satellite TV, radio, WiFi access, direct dial telephone, and a safe. The Sky TV station can be viewed free of charge.

In the morning an abundant breakfast buffet is awaiting you. For a small appetite, the hotel bar offers a selected assortment of warm and cold snacks.

You can conveniently park your car in the underground car park of Koblenz main station. It has direct access to the hotel.

For further information and reservations visit us at [www.ghotel.de](http://www.ghotel.de) or call us.

Means of payment: Euro, American Express, Diners Club, Maestro/EC card, MasterCard, VISA.



# koblenz



014.001.1/0113/10.0/PRINT00

Innenstadt/City centre:	1,0 km	Bushaltestelle/Bus stop:	0,1 km
Hbf./Main station:	0,1 km	Flughafen/Airport Hahn:	100 km
		Autobahn/Motorway A48:	4,0 km

Detaillierte Wegbeschreibung/access details: [www.ghotel.de](http://www.ghotel.de)

GHOTEL hotel & living bietet Ihnen in ganz Deutschland attraktive Hotelzimmer, Apartments und Tagungsräume an. Lassen Sie sich von unserer Serviceorientierung und Freundlichkeit begeistern. Wir erwarten Sie u.a. in Würzburg, Hannover und München.

GHOTEL hotel & living offers attractive hotel rooms, apartments and conference rooms throughout Germany. Be elated by our service orientation and friendliness. We will be delighted to accommodate you in Würzburg, Hanover, Munich and other cities.

## GHOTEL hotel & living Koblenz

Neversstraße 15 • 56068 Koblenz  
 Tel. +49 261 200245 - 0 • Fax +49 261 200245 - 555  
[koblenz@ghotel.de](mailto:koblenz@ghotel.de)  
[www.ghotel.de](http://www.ghotel.de)

GDS Codes:

Amadeus: QRZNV003 • Apollo/Galileo: QR5642  
 Sabre: QR49675 • Worldspan: QRZNV03

